

Dirección General de Bellas Artes de Santa Fe  
Museo "Rosa Galisteo de Rodríguez"  
Director

13 de febrero de 1947

Querido amigo de los Santos:

Hoy recibí una muy simpática y amistosa carta del 10. Predijo lo que yo me temía y quería evitar. No quería que fuera Ud el primero en escribirme, porque yo ya estaba en deuda con Ud. como, en lo demás, estoy y estaré siempre. Porque Ud es de los pocos hombres que han nacido para ser eternos acreedores. Bendita creencia esa, que hace admirable esa palabra, en otro sentido tan antipática!

A Ud hay que deberle siempre, y no porque Ud quiera tomar esa actitud, tan generosa y tan suya, de total entregador de sí mismo, sino porque está en Ud y es más fuerte que Ud ese impulso íntimo de acercamiento que le lleva hacia todas las cosas y todos los hombres que luchan por un ideal. Ud es el último caballero andante, y ahora - no ahora, hace mucho tiempo - me explico ese símbolo de la espada Esplandián en el retrato de Carlota Stein.

Bien, mi querido y entusiasta amigo. Quiero decirle que tiene Ud que disculpar por no haberle escrito antes. Efectivamente, estoy atareadísimo en el Salón y con los preparativos del año jubilar del Museo.

¿Sabe Ud que, entre otras cosas destinadas a celebrarlo, tengo en preparación la primera Guía General de Obras de la institución, que, si mis cálculos no fallan y la imprenta tampoco, va a ser todo un volumen magnífico, con grabados de primer orden que darán una idea acabada de la importancia del Museo? Allí se jurarán sus salas con todo prestigio. Y verá Ud qué libro va a ser.

Lamento no haber podido atender a la señora de vuelta. Ya habrá visto que estamos de refacciones generales. La atendió Bardonek. Esperamos tener el gusto de tenerla para el 25 de mayo.

Muchos saludos de mi señora para Ud y Amparo. Cordiales recuerdos de todos los amigos y un fuerte abrazo de su afectísimo

H Caillet Bois.